

Spieler, die wegen der Papiernot nicht alle besonders ins Rampenlicht gezogen werden können. — Die musikalische Leistung des kleinen Orchesters ist recht beachtlich. Unter der tüchtigen Leitung Brenders, der auch die Einstudierung der Gesangsrollen durchführte, wird Schubert'sche Musik in bester Form geboten. — Nicht vergessen seien die Bühnenbildner Eugen Nutt und Leo Wolfinger, deren Können wärmste Anerkennung verdient.

Wer ein paar sonnige, freudbestrahlte Stunden erleben will, der wandere ins „Dreimäderlhaus“ nach Walzers.

Er wird, gleich mir, den Schauspielern und Musikanten herzlichst danken für den ihm gebotenen Genuß!